

Ressort: Entertainment

Günter Netzer lässt sich in modischen Fragen von Frauen beraten

Berlin, 06.03.2013, 12:52 Uhr

GDN - Fußball-Ikone Günter Netzer lässt sich in modischen Fragen von Frauen beraten. Das sagte er in einem Interview mit dem Magazin "11 Freunde".

Seine langen Haare in den 60er und 70er Jahren seien kein Ausdruck des Protests gewesen. "Ich hatte damals eine Freundin, sie war Künstlerin, hörte die Rolling Stones. Sie sagte zu mir: `Dein Fassonschnitt, der sieht doch bescheuert aus!` Also ließ ich wachsen", so der heute 68-Jährige. "Auch meine jetzige Frau berät mich übrigens in modischen Fragen", ergänzte Netzer. Immer wieder ist Netzers Frisur Gegenstand der Diskussion. Sie gilt mit ihrem Seitenscheitel seit 30 Jahren als unverändert und ist nach seiner eigenen Aussage absolut "zeitlos". Zuletzt zeigte er sich in einem TV-Spot für den Telekommunikations-Anbieter "otelo" mit Glatze.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-9312/guenter-netzer-laesst-sich-in-modischen-fragen-von-frauen-beraten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com